

LIRE ET FAIRE LIRE

NUITS DE LA LECTURE

Les familles géranaises ont frissonné.....

Les Nuits de la lecture organisées par le Centre National du Livre (CNL) sur proposition du Ministère de la Culture, se sont déroulées du 19 au 22 janvier, avec un temps fort le samedi 21 janvier.

Le thème de la peur en a été le fil rouge.

A cette occasion, et à l'initiative de la commune de St Gérard-Croixanvec, des lectrices bénévoles lire et faire lire ont proposé, à la médiathèque, des lectures aux enfants....à leurs parents et grands-parents...pour se faire peur...mais pour de faux !!

Les lectures se sont prolongées avec des ombres chinoises, de la relaxation et musique douce...et pour se réchauffer de cette soirée tout en frissons, petits et grands ont dégusté un chocolat chaud.

Soirée réussie pour 15 familles géranaises.

D'autres initiatives ont été menées dans plusieurs communes qui ont fait appel aux bénévoles lire et faire lire.